

Ausschreibung Seminar

Studiengang: Künstlerisches Lehramt

Modul: Schwerpunkt Fachdidaktik 2

ECTS: 9 ETCS

Dozent*innen: Prof. Dr. Monika Miller und Bettina Gärtner

Titel der Veranstaltung: Die virtuelle Welt der Avatare

Art der Veranstaltung: Blockseminar und Kunst- Sommercamp der PH Ludwigsburg

Art der Prüfung: schriftliche Unterrichtskonzeption und fachpraktische Umsetzung im Kunst-Sommercamp 1.8. – 5.8. 2022

Beschreibung der Veranstaltung: Im ersten Teil des kunstpädagogischen Projekts setzen sich die Lehramtsstudierenden mit diversen Drucktechniken im künstlerischen Bereich auseinander. Hier soll im Verlauf des Seminars ein besonderes Augenmerk auf die Schnittstelle von analogen und digitalen Drucktechniken gelegt werden. Die Studierenden haben die Möglichkeit sowohl an der PH Ludwigsburg als auch an der ABK Stuttgart zu arbeiten. Dabei stehen die Druck- und Medienwerkstatt sowie das FabLab der ABK Stuttgart zur Verfügung.

Im zweiten Teil werden die Konzepte im Kunst-Sommercamp Anfang August 2022 (Sommerferien) im Workshop- Format von den Lehramtsstudierenden umgesetzt. Teilnehmen können interessierte und begabte Schüler*innen aller Schularten. Die zukünftigen Lehrer*innen haben die Möglichkeit im außerschulischen Rahmen mit einer kleinen Gruppe von ca. 5 Schüler*innen erste Erfahrungen im Unterricht zu sammeln.

In the first part of the art education project, the student teachers deal with various printing techniques in the artistic field. In the course of the seminar, special attention will be paid to the interface between analog and digital printing techniques. The students have the opportunity to work both at the PH Ludwigsburg and at the ABK Stuttgart. The print and media workshop as well as the FabLab of the ABK Stuttgart will be available.

In the second part, the concepts will be implemented in workshop format by the student teachers at the art summer camp in early August 2022 (summer vacation). Interested and talented students of all school types can participate. The future teachers will have the opportunity to gain their first teaching experience in an extracurricular setting with a small group of about 5 students.

Zeit: Vorschlag: Blockveranstaltung: 7./ 8. Mai 2022 und 25./ 26.6.2022; 9-16 Uhr

Kunst-Sommercamp: 1. – 5.8.2022

Ort: FabLab der ABK Stuttgart und Druck- und Medienwerkstatt der PH Ludwigsburg

Teilnehmerzahl: 5 Studierende der ABK, Universität Stuttgart oder HMDK; 5 Studierende der PH

Anmeldung zur Teilnahme: Prof. Dr. Monika Miller, PH Ludwigsburg: miller@ph-ludwigsburg.de

Bettina Gärtner, ABK Stuttgart: bettina.gaertner@abk-stuttgart.de

Geöffnet für Hörer*innen anderer Studiengänge: nein

Aufteilung der Fördersumme:

Sachkosten, Hilfskraftgelder und Reisekosten je 50% PH, 50% ABK